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ATA DE REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA N° 01/2011

 Aos quinze dias do mês de março do ano de dois mil e onze, os membros do Conselho  
Municipal de Desenvolvimento Urbano, reuniram-se no auditório um 2A no Adamastor Centro, 
localizado  na  Avenida  Monteiro  Lobato,  nº  734  –  Macedo  –  Guarulhos  –  SP,  a 
saber:*******************************************************************************************************
Carla Angelini  Lazur (suplente da Secretaria de Transportes e Trânsito – STT), Cláudio José 
Fugita (titular  da Universidade), Cristiane Terezinha Marins (titular do SAAE), Edson José de 
Barros  (titular  da  Secretaria  de  Meio  Ambiente  –  SM),  Francisco  Gilberto  Ramos 
Menezes(suplente do Movimento Popular), Marco Antônio Teixeira Silva (Titular da Secretaria de 
Habitação), Nilo Sérgio Fantazzini (suplente da Secretaria de Obras – SO), Paulo Silva Oliveira 
(Titular  do  Movimento  Popular),  Plínio  Soares  dos  Santos  (suplente  da  Secretaria  de 
Desenvolvimento Urbano – SDU), Roberto dos Santos Moreno (titular da Entidade de Classe de 
Categoria Profissional),  Rubens de Paulo da Silva (Titular  da Secretaria de Desenvolvimento 
Econômico - SDE) e Wilson José Lourenço Junior (titular da Entidade Empresarial) reuniram-se 
para a primeira reunião extraordinária do Conselho Municipal de Desenvolvimento Urbano, para 
a discussão da pauta, sendo 1. Discussões sobre o Rodoanel trecho norte. A presente reunião 
extraordinária  iniciou-se  às  nove  horas  e  trinta  minutos,  com  a  presença  dos  membros 
supracitados e dos convidados:  Antônio Marques da Silva, Aparecida de Fátima P. Sanchez, 
Maurício  R. da Costa e Luiz  Carlos Bonfai  e a ausência injustificada dos representantes  da 
Cooperativa Habitacional, das Entidades Ambientais e da Associação de Moradores de Bairro e 
Os  membros  da  Secretaria  de  Governo  justificaram  suas  ausências  antecipadamente 
***************************************************************************************************************
O Sr. Plínio, convidado da SDU, iniciou a presente reunião e informou que o Sr. Álvaro, titular da 
SDU, estava presente em outra reunião, justificando sua ausência. Na sequência informou que a 
Coordenação  do  Conselho  decidiu  convocar  está  reunião  extraordinária  devido  as  novas 
conversas sobre as obras do Rodoanel.  Informou também que no dia 14 de abril  de 2011, a  
Assembleia  Legislativa  do Estado de São Paulo  – ALESP organizou uma audiência  pública 
sobre o Rodoanel e ressaltou que a autarquia responsável pelas obras do Rodoanel DERSA – 
Desenvolvimento  Rodoviária  S.A.,  não  enviou  representantes.  O Sr.  Plínio  destacou que  os 
representantes da DERSA participaram de duas reuniões com o Prefeito  de Guarulhos para 
tratar das obras do trecho norte do rodoanel. Em seguida o Sr. Plínio, suplente da SDU, iniciou 
uma apresentação sobre as discussões que aconteceram entre a Prefeitura de Guarulhos e a 
DERSA sobre as obras do rodoanel trecho norte. Após a apresentação a palavra foi aberta ao 
Plenário para discussões. O Sr. Plínio, suplente da SDU, ressaltou que tanto a Prefeitura de 
Guarulhos  quanto  o  Conselho  Municipal  de  Desenvolvimento  Urbano propuseram premissas 
para alteração do traçado proposto inicialmente pela DERSA e destacou: 1. reduzir o número de 
desapropriações;  2.  respeitar  os  limites  das  unidades  de  conservação  ambiental;  3.  evitar 
segregação dos bairros; 4. minimizar os impactos causados ao meio ambiente; 5. não segregar 
ou desarticular o viário local. Falou também que a Prefeitura de Guarulhos estabeleceu de três 
pontos básicos para as discussões que são o traçado, o método construtivo e os acessos. O Sr. 
Wilson, titular da Entidade Empresarial, abordou a questão das contrapartidas do Governo do 
Estado em relação a cidade de Guarulhos. A Sra. Cristiane, titular do SAAE, questionou sobre o  
reservatório que será afetado pela obra. O Sr. Plínio, suplente da SDU, informou que a DERSA 
terá que construir um novo reservatório antes de destruir o já existente.  O Sr. Roberto Moreno,  
destacou a importância da realização de um estudo da estrutura urbana que será afetada pelas 
obras e ressaltou que o rodoanel  poderá contribuir  para a expansão econômica de algumas 
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regiões. Falou também que deve haver equilíbrio na movimentação de terra durante a realização 
das obras e por fim ressaltou que este empreendimento pode ajudar a cidade a desenvolver uma 
nova estrutura viária. O Sr. Plínio, suplente da SDU, solicitou a Sra. Carla, suplente da STT, que  
solicite  a  STT a apresentar  do plano de mobilidade urbana para este Conselho.  Concluiu  a 
reunião destacando que as propostas apresentadas pela Dersa estão sendo apreciadas pelos 
técnicos da Prefeitura. Informou ainda que ficou marcada uma próxima reunião com a Dersa 
para  o  dia  26  de  abril.********************************************************************************  
Nada mais a deliberar, encerrou-se a reunião ao meio dia, e eu, Rubens de Almeida Rodrigues  
_________________________, Secretário do CMDU, redigi a presente ata.  

De Acordo:

Plínio Soares dos Santos (Suplente da SDU)______________________________________________________

Carla Angelini Lazur (Suplente da STT)___________________________________________________________

Cláudio José Fugita (Titular da Universidade)______________________________________________________

Cristiane Terezinha Marins (Titular do SAAE)______________________________________________________

Edson José de Barros (Titular da SM)____________________________________________________________

Francisco Gilberto Ramos Menezes (Suplente do Movimento Popular)__________________________________

Marco Antônio Teixeira Silva (Titular da SDU)______________________________________________________

Nilo Sérgio Fantazzini (Titular da SO)____________________________________________________________

Rubens de Paulo da Silva (Titular da SDE)________________________________________________________

Paulo Silva Oliveira (Titular do Movimento Popular)_________________________________________________

Plínio Soares dos Santos (Suplente da SDU)______________________________________________________

Roberto dos Santos Moreno (Titular da Entidade de Classe)__________________________________________

Wilson José Lourenço Junior (Titular da Entidade Empresarial)________________________________________

Álvaro Antônio Carvalho Garruzi

Presidente da Coordenação do Conselho Municipal de Desenvolvimento Urbano


